

新年のご挨拶



NPO法人埼管ネット会長 佐々木一

国交省発表の15年度アンケート調査によりますと、マンション居住者の50パーセントに近い人がマンションを終の棲家と考えているようです。

これは少子高齢化や賃貸率増加による組合員構成の変化やインターネットでの情報収集が簡単になったことから、組合員のマンション管理に対するコスト意識が高まり、これまでの委託管理から、多様性、柔軟性を持つ管理を模索しているものと思われます。

又、昨年1月23日マンション上陸記録の更新と相次ぐ集中豪雨による、甚大な被害、10月23日には、新潟中越地区の大震災と日本各地において、大変な被害が発生しております。

被害を受けられた皆様には、謹んでお悔やみとお見舞いを申し上げます。

ここ数年多くのマンション管理組合では、マンション管理のあり方の見直しが始まっているようですが、

電子化に関する規定の整備があります。

健康とご多幸をお祈りして、ご挨拶と致します。

マンションLife 平成17年新年のご挨拶



マンション問題総合研究所 理事長 喜田 大三

新年おめでとうございます。

本年もなにとぞよろしくお願ひいたします。

旧年10月23日に、新潟県で大

地震が発生し、自然・生活環境が甚大な被害をうけました。被災地の皆様が一日も早く暮らしを再建されるよう祈つておられます。嬉しいことに、地元の長岡市の「地域循環ネットワーク」が、11月23日に環境大臣賞を受賞されました。授賞式に出席し拍手しながら目頭があつづく

本年もNPO法人埼管ネットを従来にも増してご支援ご協力承りますようお願い申し上げます。

(I)には、①マンション標準管理制度規約の名称と位置付け、②専門的知識を有する者の活用に関する規定の新設、③建替えに関する規定の整備、④決議要件や

ネットワークは、全市全校の学校給食くずを畜産飼料として利用、その畜産物を食材に使用する循環システムを構築しました。地域の環境保全に、資源の循環型社会を目指す活動が高く評価されたのです。

申します。

気軽にNPO埼管ネットや研究所にご相談ください。

皆様のご健勝を心からお祈り申します。